

EN BARGAS TIENEN UN VOLUNTARIO DE 74 AÑOS Y QUIEREN CAPTAR A MÁS MAYORES

La agrupación de Seseña puso en marcha hace un año un novedoso servicio de Emergencia Social, que sus compañeros de Santa Cruz de la Zarza quieren llevar ahora a su pueblo

un equipo de alta presión, porque el camión de bomberos que tenemos tiene 37 años. Nos lo cedió el ayuntamiento de Getafe y cuesta mucho trabajo arrancarlo". advierte Jesús Angel Amores, uno de los fundadores de la agrupación y uno de los voluntarios de Protección Civil que se marcharon a Galicia para limpiar el chapapote del Prestige o colaborar en la extinción de los incendios que asolaron esta comunidad hace unos años.

La colaboración entre agrupaciones es cada vez mayor y está mejor organizada, también en la provincia. Raúl García, el jefe de la de Seseña, está especialmente orgulloso del acuerdo que hace dos años alcanzaron con las agrupaciones de Borox, Esquivias, Ugena y Numancia, con los respaldos de los distintos ayuntamientos. La unión les permite tener al menos 10 voluntarios de



Voluntarios de Quintanar en plena acción. El jefe de la agrupación, Alfonso Nieto, considera cada vez más importante, trabajar en la prevención para detectar riesgos y saber cómo evitarlos.

guardia todos los días del año, compartir medios e ideas.

La agrupación más antigua de la provincia es la de El Toboso. Carmelo Mora la puso en marcha con 25 voluntarios y el impulso del ayuntamiento en 1985. Hasta 7 años después no hubo registro de estas agrupaciones en Castilla la Mancha. Lo inauguró la de Villanueva de Alcardete, seguida de la de Tarancón. Viso de San Juan ha sido el último pueblo toledano en constituir la suya. Su creación se aprobó en el último pleno municipal. Ha empezado con 3 voluntarios, que ya ayudaron a la policía local en las celebraciones del último Mundial de fútbol.

MUCHO MÁS

Esta semana voluntarios de protección civil de Seseña trasladaron de residencia a un anciano que no tenía otro medio de hacerlo. Y varias veces este año se han hecho cargo de niños mientras sus padres declaraban en el juzgado por asuntos de violencia de género o estaban retenidos u ocupados por otras cuestiones. Son algunas de las emergencias sociales que han atendido desde que pusieron en marcha este novedoso servicio hace un año, en colaboración con la policía local y los servicios sociales municipales. En Santa Cruz de la Zarza trabajan ya en ofrecer el mismo servicio.

La agrupación de Quintanar, con 22 años, realizó el año pasado el plan de autoprotección de la guardería, detectando riesgos y estableciendo soluciones eficaces si se producen. Y ahora colaboran en la elaboración del Plan de Emergencia Municipal. En la redacción del de Bargas también está implicada su agrupación, que además prepara para sus vecinos una ruta de senderismo nocturna para el 8 de agosto y otra para mayores en septiembre. "Nos gusta hacer cosas nuevas", dice la jefa.



Sobre estas líneas, los voluntarios de Santa Cruz de la Zarza en un acto en el que mostraron a sus vecinos su trabajo. Muchas agrupaciones también ofrecen formación de primeros auxilios y asistencia básica a sus vecinos en talleres y charlas: desde asociaciones a colegios.